

CENTAURO

Guirado y Gonzalez S. en C.

APARTADO, 36

ALBACETE

Manufactura de azúcares empaquetados para Cafés, Hoteles y Restaurants

CAFES CRUDOS Y TOSTADOS

DEPOSITARIOS DE

Cerveza LA MEZQUITA

Sidra Champagne EL COSECHERO

Sección Tipográfica

Ofrecemos al público nuestros Talleres Tipográficos instalados con material moderno, donde podran adquirir toda clase de impresos a precios sin competencia.

Guirado y Gonzalez S. en C.

APARTADO, 36

ALBACETE

CENTAURO



Una tarde de Cifuentes

El domingo pasado se celebró el encuentro entre el M. T. K. y el Slavia, segundo partido de la primera vuelta del campeonato social que en esto si tiene razón el compañero Carpanta de «Murcia Deportiva», mas no en lo de la admisión de otras sociedades locales por no estar federadas y siendo la única que reúne estas condiciones la R. U. D. lo mismo puede ser campeonato social, que local de federadas. Esto no impide y nosotros lo aplaudiríamos que además se celebrase el campeonato de no federadas, que sería muy interesante por ser la mayoría de los «onces» desconocidos del público.

Pero volvamos al partido objeto de esta crónica. El público fué bastante numeroso a pesar del estado lluvioso del tiempo.

A la hora señalada, bajo las ordenes del señor León, que sustituye a Fuentes, se alinean los equipos. El M. T. K. con algunas reformas. Sacan los del Slavia y se inicia un juego insulso en el que solo sobresale la labor de los medios de uno y otro bando sin que la pelota pase de sus dominios, diríase que la menuda lluvia que caía había enfriado los entusiasmos.

Una arrancada del M. T. K. parecer peligrosa en su desarrollo, mas la pelota es perdida por el extremo izquierda.

Un fallo de un defensa está a punto de ocasionar un serio percance al M. T. K., la pareja de defensas flojea mucho esta tarde.

Anotamos una buena arrancada de Diez, que pone en tanto aprieto la meta del Slavia que da lugar al corner, se tira y es despejado facilmente, pues el ataque del M. T. K. no se entiende por tener cambiados los puestos algunos jugadores y la mala actuación de su extremo derecha donde se carga casi todo el juego.

Se inicia un ligero dominio del Slavia pero sin que logre inaugurar el marcador. Almansa que está jugando mucho, lanza un tiro desde medio campo, boiteado, colocado, precioso, que hace innecesaria la rápida intervención de Cifuentes, que bloca con mucho estilo.

La puerta del M. T. K. es visitada con frecuencia por el pelotón, Cifuentes que está muy bien la defiea de colocadísimo y seguro a pesar de tener una mano lesionada, en una de ellas Mora chuta colocadísimo, precioso sería tanto, pero Cifuentes bloca y despeja una vez más.

Otro tiro cruzado en una salida falsa del portero del M. T. K. es despejada por Galiacho. Este jugador que por primera vez veíamos de medio izquierda del M. T. K. es un buen elemento por su formidable to-

que de balón y su seguridad en la patada, mas le notamos mucha falta de entrenamiento y un juego repesado mas propio de defensa que de medio, quizá le falte algo de acometividad.

Con una buena arrancada de Diez (A.) que escapa por pies y llega acosadísimo a la meta del Slavia termina el primer tiempo.

En el segundo, hecho el saque, los del Slavia se apoderan del balón y en rápida combinación creamos llegado el tanto. Enguidanos corta sin despejar, vuelven adueñarse del balón los del Slavia y Cifuentes hace un enorme y oportuno plongeón, pero no rechaza y en off-side tira un slávico y la pelota entra rodando para un tanto nulo.

Sigue una acometida al marco del Slavia que se salva milagrosamente. Se acentua el pequeño dominio del Slavia. Pascual que gana en colocación se multiplica, pero Roberto había recogido el «guante» y su juego el mejor y más eficaz que nunca, hacíamos mucho tiempo que no le veíamos así.

Almansa dispara un tiro cruzadísimo Cifuentes bloca y es ovacionado. En la melee de un corner el defensa del M. T. K. falla la cabeza y los del Slavia se encuentran con su primer tanto hecho. Arrecian en el ataque y surge la sombra negra del penalty, que Cifuentes para y es ovacionado y termina el partido con el score de 1 a 0 a favor del Slavia.

El M. T. K. jugó mal, teniendo mejores individualidades su falta de conjunto y la carencia de extremos hizo ineficaz su juego, de éste solo citaremos a Pascual que cumplió regular y a Cifuentes que estuvo muy bien.

Del Slavia Almansa, Mora y Roberto, al portero teníamos gana de verlo pero no pudo ser; otro día será y Manera jugaría bien con botas.

El árbitro señor León fuera de los minutos que involuntariamente restó en el primer tiempo, su labor fué acertadísima e imparcial.

Al salir me encuentro a mi pequeño amigo Agustín del Campo, sus cinco años le ponen al margen de personalismos y después de estrechar la mano diminuta que me tiende le pregunté, ¿qué le parecen estos partidos? «que me gustan más y no riñen».

P. LOTÓN

El domingo pasado a pesar del dominio del reserva infantil sobre el «Centro Sport», perdió por uno a cero, que como es natural se forjó en una arrancada.

Mañana, domingo 26, se enfrentarán en primera, vuelta el Slavia y el Sparta y dada la forma en que se viene desarrollando el campeonato es de esperar sea el encuentro muy disputado e interesante, estrenando los dos equipos sus nuevos jerseys.

De Criptana

Se ha fundado recientemente en ésta la Sociedad deportiva «Unión Criptanense F. C.» con un admirable equipo que ha vencido a varios de los de estos alrededores. El último triunfo (2 goals a 0) fué contendiendo con el equipo del Banco Alemán Trasatlántico, campeón bancario.